· Figuras exclusivas a base de vidrio

Colores vibrantes son bien recibidos por el público



Corales, arrecifes y geometría con colores vibrantes son parte de las influencias de estas obras.

Ma. Fernanda Sagot Better colaboradores@prensalibre.co.cr

aterina Fuscaldo trabaja la vitrofusión con diseños originales y decorativos. Sus piezas, todas efectuadas a mano, van desde joyería, centros de mesa y platones, hasta candeleros.

Dentro de sus obras, se pueden encontrar figuras influenciadas por el mar, como la línea decorativa basada en arrecifes. El uso de figuras geométricas también es parte de sus diseños. Además, una constante dentro de todas sus creaciones es el uso de colores vibrantes y llamativos.

La artista expresó que sus piezas han sido de gran agrado dentro del público en general, pues en el país no se conoce mucho sobre esta técnica.

Podrá conocer más sobre el trabajo de Fuscaldo, visitando su estand en Arte Mujer, Multiplaza Escazú.